

ASA PERIGUEUX

Un nouvel avion dans la flotte

A l'occasion de ses journées «portes ouvertes» des 1^{er} et 2 juin, l'Association sportive aéronautique de Périgueux présentait au public son nouvel avion de voyage, un Cessna 172 R Skyhawk construit en 2004. Cet avion en provenance de Suède immatriculé F-HPGX (PGX pour Périgueux)



complète le C150 déjà utilisé pour la formation. Livré le 4 mai, le C172 avait déjà réalisé 130 heures de vol début juillet. Ses bonnes performances, son confort et son équipement (GPS intégré et pilote automatique trois axes) ont déjà séduit de nombreux pilotes. Acheté 129000 €, il remplace un DR 400-160 vendu en février dernier à l'aéroclub de Pamiers. Le financement s'est établi à travers la revente du Robin, un prêt FFA, une contribution des pilotes et l'utilisation d'une partie de la trésorerie du club.